

COMUNICADO

¡Todo el apoyo a Claudia Sheinbaum para lograr un triunfo contundente en 2024!

29 de septiembre de 2023

La Convención Nacional Morenista celebra la designación de la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo como Coordinadora Nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación y nos sumamos con gran convicción y compromiso a la lucha política que encabezará rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

La compañera Sheinbaum ganó por un amplio margen, de entre 10 y 15 por ciento, en las cinco encuestas realizadas durante el proceso de auscultación interna. El proceso que culminó el pasado 6 de septiembre contó con importantes avances con respecto a la transparencia y la vigilancia del proceso, lo cual otorga plena legitimidad a su nombramiento. Además, Claudia es una mujer de izquierda y una distinguida fundadora de nuestro partido-movimiento que ha demostrado honestidad y eficacia como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México. La compañera Sheinbaum cuenta con un perfil idóneo para dar continuidad a la Cuarta Transformación durante el próximo sexenio y merece todo el apoyo de las bases de Morena.

No se puede negar que hubo irregularidades durante el proceso interno, incluyendo excesivos gastos de promoción y la utilización de dependencias gubernamentales para impulsar

a algunos aspirantes. En la Convención Nacional Morenista hemos sufrido en carne propia un sinnúmero de tropelías de parte de la cúpula del partido y siempre estaremos del lado de la legalidad y la democracia interna. Morena debe ser ejemplo de la democratización en todo el país y hay que ir erradicando las costumbres añejas que suelen infiltrarse en el seno de nuestro movimiento.

Pedimos que se investiguen a fondo y se esclarezcan todas las denuncias que han sido presentadas a la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia, y ratificamos nuestro compromiso y convicción de defender y hacer valer los estatutos de Morena en los miles de procesos de selección venideros durante el proceso electoral de 2023-2024. En este contexto, nos parece necesario que se culmine la renovación ya iniciada de los órganos electorales, de encuestas y de justicia intrapartidaria, incorporando a nuevas personalidades de alta probidad, ética política, autónomos e independientes, tomando en cuenta que ya se han vencido los periodos de 3 años de todos aquellos integrantes nombrados en 2020.

Desde la Convención Nacional Morenista respaldamos y hacemos un llamado a cerrar filas con Claudia Sheinbaum, a la vez que le extendemos la más cordial invitación a sostener un diálogo circular con las bases de todo el país con el objeto de patentizarle nuestro apoyo, así como compartir nuestras propuestas de políticas públicas a favor de la consolidación de la Cuarta Transformación durante el próximo sexenio.